

大すき小がっこう

大村小学校 学校だより
R3.9.28(火) 第14号
校長 中嶋 邦治

もうすぐ運動会・・・10月3日(日)

どうやらお天気は大丈夫なよう。多くの感染者を出したコロナ第5波もなんとか落ち着きを見せ、緊急事態宣言も解除になりました。まずは運動会ができそうなので一安心といったところですが、まだまだ油断はできません。学校では子供たちが練習に汗を流しています。右は、昼休み返上で応援の練習をしている様子です。声を出すのは応援リーダーだけ。あとは手拍子や拍手、ジェスチャーで盛り上げます。



左は6年生のソーラン節の練習。昨年の「ダンスを見たかった」という保護者の方々の声に応え、今年は2・4・6年生が表現運動を披露します。ご期待ください。

マスク着用、3密防止、時間短縮・・・様々な制約はありますが、工夫を重ね、子供たちの笑顔と元気が光る運動会にしたいと頑張っています。

児童会の動きも活発です。下は代表委員会で子供たちが決めたことです。本来なら思う存分大声を出し、友達とふれあう運動会にしたいのに・・・と、可哀想な気もしますが、ふと「社会の変化に対応する力」とは、こんな所で育つのかもかもしれないとも思いました。

【議題】 運動会を成功させよう！

【提案理由】 今年もいよいよ運動会がやります。コロナの影響で規模が縮小していますが、みんなで協力して、1人1人が達成感を味わうことのできる運動会にしたいと思います。

【テーマ】

心を1つに！ 絆を深める大小っ子！



【自分たちでできるコロナ対策】

- おしゃべりをしない
- 心の中で応援
- 鼻までマスク
- 声の大きさに気をつける
- テントに入る前に手洗いとうがい
- 予備のマスク準備 ・ 距離を保つ
- テントの外で水分補給

【お願いです】 大勢の方に応援してほしいのですが、感染対策のため以下の点にご協力願います。

○発熱、風邪の症状等、体調に異常がある場合は、来校を控えてください。

○事前の検温とマスクの着用をお願いします。

○たくさんの方がいらっしやいます。応援の場所は、譲り合いをお願いします。

○駐車場はリンガーハット横（旧体育館跡地）をご利用ください。

